

L'HEBDO QUI CLIC

cgtlehavre.fr

la
cgt
LE HAVRE

Hebdomadaire électronique de l'Union des syndicats CGT du Havre

Directeur de publication : Pierre LEBAS

119 Cours de la République 76600 LE HAVRE – cgtlehavre.fr - 02 35 25 39 75

73

Nouveaux
syndiqués
Depuis le
1^{er} janvier
2012



307

Au sommaire du 15 mars 2012 :

| | |
|---|---------------|
| Hommage à Marc Brière | Page 2 |
| Commission Exécutive de l'UL du 20 mars / Convocation : | Page 3 |
| Association des résidents du foyer Brindeau / Tract pour le 24 mars : | Page 4 |
| Intersyndicale du Conseil Général 76 / Lettre ouverte au Président : | Pages 5 et 6 |
| GHH / Photos du rassemblement du 15 mars : | Page 7 |
| Rassemblement journée des femmes / Photos du rassemblement du 10 mars : | Page 8 |
| RED LEZARDS / Photos du concert anniversaire du 10 mars : | Page 9 |
| Articles de presse : | Page 10 |
| En direct des protocoles électoraux : | Page 11 |
| Le programme de formation syndicale de l'UL : | Page 12 |
| L'agenda revendicatif de mars : | Page 13 |
| L'hebdo pratic' : | Pages 14 à 15 |

A notre camarade Marc BRIERE

C'est avec une immense tristesse que nous avons appris, en fin d'après midi, le décès de notre ami et camarade Marc BRIERE.

Marc était de cette stature de militant que nous sommes fiers d'avoir cotoyé et d'avoir eu comme dirigeant de TLCVacances.

Militant, dirigeant de la CGT EDF, Marc était gérant de la SCI de DIVES SUR MER. C'est avec lui, son enthousiasme, sa force de conviction, que nous avons pu faire grandir le projet de ce village de vacances, fleuron du Tourisme Social.

Quelle belle image de Marc en pensant à cette réalisation. Comme lui, elle est majestueuse, utile, concrète. Comme il le disait souvent, le Tourisme Social, le droit aux vacances pour tous, ne peuvent pas être que des paroles, des discours. Il faut des actes.

Avec Marc, rien n'était impossible, et surtout rien n'était plus précieux que ces valeurs auxquelles il a consacré sa vie. Pas de compromission possible là où était l'intérêt des salariés.

Oui, Marc, ce village de vacances « Le Conquérant » sera longtemps l'écho de ta joie de vivre. Il sera à ton image source de solidarité, de brassage social et culturel, un lieu ouvert, fierté de la classe ouvrière.

Merci Marc pour tout ce que tu as fait. Nous ferons en sorte de poursuivre ton action.

Notre pensée, ce soir est pour Annick, ses enfants et petits enfants. Nous les embrassons très fort.

Alain BOZEC
Secrétaire Général de TLCVacances

Le Havre le 15 mars 2012



Union des syndicats CGT du Havre - Cercle Franklin
119 cours de la République
76600 le Havre

Secrétariat : du lundi au vendredi
De 9 h à 12 h et 14 h à 17 h

Aux membres de la Commission Exécutive

Le Havre, le 14 mars 2012

Nos réf. : JR-RK/LD140312

Attention

Rendez-vous avant la CE à 7h15, à l'Hôpital Privé de l'Estuaire pour une distribution de tracts.

Chers Camarades,

Notre prochaine Commission Exécutive aura lieu le

MARDI 20 MARS à 9 H 00

ORDRE DU JOUR :

- Actualité sociale et revendicative,
- Organisation de la journée d'action du 22 mars (Printemps de l'Industrie)
- Point sur les élections TPE (Très Petites Entreprises),
- Organisation de la Commission Exécutive de mai 2012 à DIVES SUR MER

Nous comptons sur votre présence,

Fraternellement,

Les Secrétaires Généraux de l'UL CGT,

Jacques RICHER-Reynald KUBECKI



*La France se doit de garantir les valeurs démocratiques.
Mais, en pratique, y respecte-t-on, réellement les droits et la dignité des citoyens et des personnes?
Comment réagir contre des pratiques qui se révèlent discriminantes ?
Des citoyens ont-ils le droit et les moyens de s'opposer à ces pratiques ?*

**L'association des résidents du Foyer Brindeau conteste et mène des actions depuis 6 mois contre l'opération de démolition et reconstruction d'une résidence sociale.
Elle revendique avec les associations et les personnes qui soutiennent leurs actions une réhabilitation totale du foyer respectant leurs droits de locataires et de résidents havrais présents depuis des dizaines d'années.**

Cette opération se traduirait par la réalisation, programmée pour 2015, d'une structure pouvant accueillir 140 personnes contre 288 chambres actuellement. Alors qu'un contre-projet élaboré avec un architecte montre qu'une rénovation est possible à moindre coût avec maintien d'environ 200 chambres. En fait, l'opération vise surtout à supprimer toute structure de vie collective (cuisine, plusieurs salles pour toutes les réunions, les activités collectives, la formation, espaces de convivialité, etc...)

Ce foyer, inscrit depuis de nombreuses années au plan national de rénovation, a vu son état se détériorer suite à l'absence d'entretien normal par le propriétaire (IBS) et l'organisme gestionnaire (AFTAM).

Les menaces de fermeture de M. le Sous-préfet, sont la conséquence de cet état d'abandon. Il appartient au gestionnaire et au propriétaire d'y apporter les corrections.

Le foyer, par moitié, accueillait également des demandeurs d'asile dont les dossiers sont en instruction. Certains ont déjà fait l'objet de transfert vers d'autres structures et d'autres opérations sont programmées. L'on mure les chambres au fur et à mesure que l'on fait partir les habitants, alors que l'on sait que le 115 ne suffit pas à assurer les hébergements d'urgence et que des gens sont aujourd'hui à la rue (y compris des enfants).

L'association des résidents du Foyer Brindeau appelle donc à une marche de Solidarité, Français-Immigrés, pour le respect et la dignité,



**Le SAMEDI 24 MARS
RETROUVONS NOUS TOUS ENSEMBLE
A 15 H A LA GARE DU HAVRE
POUR MARCHER
JUSQU'A L HOTEL DE VILLE**



De lois en codes, de décrets en circulaires, les gouvernements successifs n'ont cessé de légiférer pour réduire, à chaque fois, à peau de chagrin les droits des migrant-e-s faisant du migrant le bouc émissaire, dans une surenchère sécuritaire et raciste.

50 ans après les indépendances, la France continue de soutenir, au delà de son « pré carré » en Afrique, des régimes dictatoriaux et corrompus, tout en restreignant comme jamais auparavant le droit d'asile pour celles et ceux qui sont persécutés.

50 ans après les indépendances, les habitants français et étrangers des quartiers populaires, et les jeunes, surtout s'ils sont originaires du Maghreb et d'Afrique noire, sont toujours considérés comme des ennemis intérieurs.

L'attaque brutale à l'encontre des droits des migrants sert la même politique que celle qui amalgame les chômeurs à des « assistés », les malades à des « profiteurs », les salariés, fonctionnaires ou retraités à des « privilégiés ». Elle ne sert qu'à diviser les citoyens, les travailleurs et les peuples, à faire peur et à faire douter de l'avenir de notre société.

Appel soutenu par ACI, AHSETI, COPAF, ChOC, Femmes Solidaires, RESF, CGT, SOLIDAIRES.



Rouen, le 8.3.2012

Les syndicats CFDT et CGT du Conseil général de Seine-Maritime saisissent Monsieur Didier MARIE, Président du Conseil Général de la lettre qui suit.

Lettre ouverte à Monsieur le Président

Monsieur le Président,

Nous sommes cadres intermédiaires responsables dans les pôles social, prévention, insertion, santé, protection des majeurs, administration, Personnes âgées/Personnes handicapées, au sein des huit Unités territoriales d'Action Sociale (UTAS) du département de Seine-Maritime.

Nous nous sommes réunis avec les syndicats CFDT et CGT le 15 février 2012.

Si nous avons pris la décision de nous adresser à vous par cette lettre, c'est parce que nous ne parvenons plus à exercer nos missions d'encadrement et notamment nos rôles d'expertise et d'alerte. Nous sommes aujourd'hui impuissants devant l'état d'usure des personnels de nos services.

Force est de constater que la dégradation des conditions de travail, liée aux problèmes d'effectifs de plus en plus criants, ne permet plus aujourd'hui de garantir les missions qui nous sont confiées.

En outre, nous observons depuis plusieurs mois que le niveau d'information au sein du Pôle Solidarités est caractérisé par la rétention d'informations, par des injonctions paradoxales, voire par la désinformation tant des salariés que du public et des partenaires.

Ajoutons à cela l'opacité de la gestion du personnel et la demande qui nous est faite d'afficher qu'il n'y a aucun problème alors même que de nombreux postes vacants ne sont pas remplacés.

Nous sommes à l'interface des conséquences de ces dysfonctionnements : maltraitance, irrespect du personnel et du public, incohérences et absences de réponses... qui créent un climat d'insécurité maximal.

Les attaques contre les missions de service public mettant à mal les missions essentielles comme, par exemple, le fonds d'aide aux jeunes (F.A.J) ou les accueils provisoires jeunes majeurs (A.P.J.M), et vos décisions budgétaires récentes constituent une remise en cause frontale de l'action sociale départementale.

Nous, cadres intermédiaires, tout comme les agents dans nos services, subissons toutes les contraintes liées à l'absence d'un projet cohérent des UTAS et à l'absence d'une articulation avec les directions centrales.

Nous sommes également inquiets des conséquences de certaines consignes institutionnelles comme la mise en place de listings d'utilisateurs, destinés à des partenaires, et nous nous interrogeons sur le respect de la déontologie.

Depuis plusieurs mois, la Collectivité veut nous faire croire que nous sommes associés à la construction des politiques sociales départementales. A aucun moment, pourtant, notre expertise professionnelle n'a été sollicitée ou respectée.

Aussi, nous ne voulons plus cautionner cette politique de dégradation des missions de service public, et l'absence de respect des agents, des partenaires et des usagers, qui vont à l'encontre de la continuité, de la neutralité et de l'égalité de traitement normalement garantis par les services publics. Nous décidons de le faire savoir aux agents.

Nous sommes conscients des contraintes budgétaires, mais vos choix politiques ne laissent apparaître à moyen et long terme aucun gain ni pour la collectivité ni pour les usagers.

C'est pourquoi nous demandons un moratoire immédiat sur l'ensemble des décisions organisationnelles et budgétaires mettant à mal la politique d'action sociale de notre département.

Nous demandons qu'une délégation représentative des différents services et des syndicats CFDT et CGT soit reçue au plus tôt pour vous faire part de l'ensemble des points que nous venons d'évoquer.

Dans l'attente de vous rencontrer, nous vous prions de croire, Monsieur le Président, en notre attachement à un service public de qualité.

Fait à Rouen, le 8 mars 2012

Pour le personnel d'encadrement des agents des UTAS,

La CFDT,

La CGT,

Copie à :

| | |
|------------------|---|
| Frédéric SANCHEZ | Président de la commission des solidarités |
| Pierre LEAUTEY | Président de la commission développement économique, tourisme, finances, personnel, administration générale, relations européennes, coopération décentralisée |
| Serge MORVAN | Directeur général des services |

Syndicat CFDT et CGT du Conseil général de la Seine-Maritime
Hôtel du Département – Quai Jean Moulin – 76101 ROUEN Cedex 1

Groupe Hospitalier du Havre

Action du 15 mars 2012 à l'hôtel de ville du Havre



RASSEMBLEMENT

Contre les violences faites aux femmes
Pour l'égalité réelle des droits

SAMEDI 10 MARS 15H

PLACE PERRET (face à Niemeyer)

COLLECTIF UNITAIRE HAVRAIS POUR LES DROITS DES FEMMES



Concert anniversaire des **reds** à la forge le 10 mars



Articles lus dans la presse

Le Monde

Jeudi 15 Mars 2012

Politique

La CGT s'engage contre M. Sarkozy

La CGT saute le pas et prend position contre la réélection de Nicolas Sarkozy. Dans une déclaration de sa commission exécutive, mardi 13 mars, la centrale affirme qu' " au vu du bilan et des projets du président de la République, sa réélection ouvrirait, à coup sûr, une nouvelle séquence de lourds reculs sociaux ". Sans jamais citer son nom, elle souligne que " l'essentiel de son action a consisté à favoriser les actionnaires et les plus riches " et qu'il a " érigé le pouvoir personnel en méthode de

gouvernement ". Avec son programme qui " rejoint les exigences du Medef, ajoute-t-elle, la société française vivrait des clivages plus violents encore et s'enfoncerait encore plus dans la crise ". C'est la première fois depuis 1988 que la CGT prend aussi nettement position dans une campagne présidentielle. Début 2012, Bernard Thibault avait appelé à un " changement de président ". La CGT " renouvelle son opposition aux idées véhiculées par le Front national et banalisées par d'autres ". Elle réitère " dix

exigences ", sans mentionner le retour de la retraite à 60 ans, et juge que " le changement de politique pour conquérir la justice sociale et aider au "vivre ensemble" devient incontournable ". Mais ne se prononce pour aucun candidat. (PHOTO : AFP)

Michel Noblecourt

L'EXPRESS

Mercredi 14 Mars 2012

Les exclusifs de l'express

Un successeur pour Thibault ?

Pour son départ de la tête de la CGT, programmé pour mars 2013, Bernard Thibault aimerait créer la surprise. Et envisagerait très sérieusement de désigner comme successeur un outsider : Mohammed Oussedik, entré au bureau confédéral en 2009, chargé des questions industrielles, mais peu connu du grand public. Ses

atouts ? Il est issu d'une fédération du secteur privé (verre et céramique) et, tout juste quadragénaire, il incarne mieux le rajeunissement que les autres prétendants, tels Eric Aubin, Nadine Prigent ou Agnès Naton. Mais il a deux handicaps qui pourraient lui barrer l'accès à la fonction suprême : son origine

maghrébine - dans une CGT où le racisme existe aussi - et sa proximité avec le Parti socialiste... Dénouement à la mi-avril, lorsque Bernard Thibault dévoilera officiellement son choix.

Agnès Laurent

En direct des protocoles d'accords électoraux...



Protocoles signés chez :

- ➡ Ecole de Management de Normandie
- ➡ TLMC (Transport de denrées périssables)
- ➡ DISNOR LEADER PRICE
- ➡ JAMAIN

Négociations à venir chez :

- ➡ APF le 23 mars

Faites parler de la **CGT** pour les élections à venir dans ces différentes entreprises auprès de vous : connaissances, amis, famille...

Pour présenter une liste **CGT**, et pour voter **CGT** !

Programme Formation Syndicale 2012

Union Locale CGT du Havre

Janvier

Du 16 au 20 ⇨ Niveau I

26 et 27 ⇨ Rédiger un tract /
Communication / Prise de parole

NOUVEAUX MODULES AJOUTES !

Juin

Du 04 au 08 ⇨ Niveau I

28 et 29 ⇨ Rédiger un tract /
Communication / Prise de parole

Février

16 et 17 ⇨ Délégué du Personnel

Annulé

Septembre

Du 24 au 28 ⇨ CHSCT

Mars

Du 19 au 23 ⇨ Niveau I

Octobre

11 et 12 ⇨ Délégué du Personnel

25 et 26 ⇨ Feuille de paie / Protection
sociale

Avril

Novembre

Du 26 au 30 ⇨ Niveau I

Mai

25 ⇨ Représentativité

Décembre

03 et 04 ⇨ Rédiger un tract /
Communication / Prise de parole

Réunions du collectif formation de l'UL à 09h00 :

Les 21 mai et 12 novembre

Coût des modules : 40 € par stagiaire repas compris

Coût du Niveau I : 80 € par stagiaire repas compris

Cependant le coût ne doit pas être un frein à la formation des syndiqués, l'UL regardera au cas par cas si le syndicat ne peut pas prendre en charge l'inscription.

L'AGENDA

MARS

REVENDICATIF



**Distribution de tracts sur
le site du HPE**

(Clinique Privée de l'Estuaire)

RDV à 07h15



**JOURNÉE D' ACTIONS POUR L'EMPLOI ET LA
REINDUSTRIALISATION DANS NOTRE PAYS**

TOUS SUR LE PONT !

Rendez-vous de 07h00 à 09h00

sur le Pont de Normandie

pour une distribution de tracts !

l'hebdo pratique

***Des liens, des infos, des blogs :
La rubrique interactive de l'hebdo !***

Projet industriel Renault Sandouville, le projet industriel proposé par la CGT :

<http://www.1projet-lavenir.com/>

Pétition à signer pour soutenir le camarade menacé de licenciement car il a refusé de couper l'électricité !

http://www.fnme-cgt.fr/pages/signer_petition.php?mess=ok&id_pet=26



*Saint Patrick
17 Mars 2012*

*Pour la traditionnelle fête
de la Saint Patrick,
venez nombreux au Magic Mirrors le
Samedi 17 Mars à partir de 20h30*

*Ambiance, musique et danses
celtiques avec:*

- Celtica
- Only stew
- Le bagad Avel Vor
- Le cercle Danserien Ar Vor



Vente de crêpes et de boissons

Entrée 10 euros
6 euros Étudiant et demandeur d'emploi (sur
présentation de la carte)

Soirée organisée par BABHE (Bretagne accueil les
bretons du Havre et des environs)



Et les dernières publications du blog de l'UL :

<http://ulcgtlehavre.hautetfort.com/>



T.L.C.
Vacances

LOCATIONS
PRINTEMPS - ÉTÉ - AUTOMNE
2012

SÉJOURS

FRANCE

VOYAGES

CULTURE

LOISIRS

MER
MONTAGNE
CAMPAGNE



www.tlcvacances.fr
ensemble plus loin